

Especialistas también realizarán consultas a domicilio

Comienza programa de atenciones de telemedicina en Antofagasta

- El programa está destinado a personas de menos recursos, quienes pueden llamar al número **800 47 22 00** y ser atendidos por diversos especialistas de la salud vía telellamada, como también realizarán consultas a domicilio, con el fin de dar tratamiento a pacientes crónicos que no pueden ir al Hospital por riesgos de contagio de COVID-19.
- El gerente de Asuntos Públicos Norte de Antofagasta Minerals, Aníbal Chamorro, precisó que “es esencial que las personas se queden en casa y, a la vez, reciban tratamiento. Esperamos atender a la mayor cantidad de personas y aportar a disminuir la curva de contagio en la región”.

Antofagasta, 9 de mayo de 2020

Con el objetivo de aportar en las atenciones médicas a los antofagastinos con diversas enfermedades crónicas y otras de mayor complejidad en este escenario de pandemia, este lunes 11 de mayo comenzará un programa de consultas vía telemedicina para los próximos tres meses, que permitirá solucionar necesidades de tratamiento y medicamentos sin que, por ello, las personas tengan que acudir al Hospital Regional.

La iniciativa es parte del programa de operativos de salud que actualmente está en ejecución gracias al trabajo de la Fundación Manos que Ayudan, y con el apoyo del Gobierno Regional, Antofagasta Minerals, FCAB y las municipalidades de Sierra Gorda, María Elena, Mejillones y Antofagasta. Los operativos llegan a diversas comunidades de la región con el fin de entregar atención especializada a personas que viven lejos o que no pueden acudir al hospital para sus tratamientos, y así disminuir la lista de espera en este escenario de pandemia.

CALL CENTER

El procedimiento es simple: las personas llaman al número **800 47 22 00** y recibirán la atención de operadoras, quienes derivarán los casos a los diversos especialistas que estarán listos para atender, como pediatras, traumatólogos, cardiovasculares, médicos generales, paramédicos, enfermeras, matronas y personal administrativo, que componen un total de 35 personas quienes darán la consulta vía telemedicina desde el Edificio Taira, como también realizarán visitas a domicilio a través de tres unidades móviles para aquellos pacientes postrados, crónicos, embarazadas y personas que necesitan con urgencia dar continuidad a sus tratamientos.

Así lo expresó el presidente de la Fundación Manos que Ayudan, el médico Marcelo Zamorano, quien agregó que “esta es una gran iniciativa porque vamos a estar tres meses, en media jornada

de lunes a sábado, realizando consultas a distancia con el fin de solucionar las necesidades médicas de los pacientes y, para aquellos a quienes no podamos tratar por esta vía, iremos directamente a sus casas y cumpliremos con nuestra labor. Contamos con profesionales de excelencia que son parte de un grupo que ya está haciendo un trabajo en localidades como Michilla, María Elena y Sierra Gorda, y ahora comenzaremos en la capital regional”.

El doctor Zamorano añadió que este lunes esperan atender una gran cantidad de personas a través de telemedicina, además de las visitas a domicilio. “Estas consultas ayudarán a disminuir la lista de espera y a que nuestros pacientes no vayan al Hospital con el riesgo de contagio que eso significa. Este operativo estará a cargo del doctor Javier Labbé, quien es el director médico de la iniciativa. Pronto contaremos con unidades móviles de kinesiología para visitas a domicilio con profesionales de la Universidad Santo Tomás”.

El intendente Edgar Blanco, valoró el aporte “porque permitirá aliviar el sistema de salud y facilita que las personas se queden en sus hogares. Hoy es más importante que nunca trabajar en conjunto; empresa privada, fundaciones, municipios, gobierno y comunidad tenemos que estar en la misma línea para enfrentar esta pandemia. Sin duda que esta iniciativa será clave para ir en apoyo de las personas que hoy necesitan una atención médica especializada distinta al COVID-19. Ese es uno de los grandes desafíos que tenemos porque si bien todos estamos ocupados de contener el virus no podemos dejar de lado a los pacientes que sufren por otras enfermedades”.

El gerente de Asuntos Públicos Norte de Antofagasta Minerals, Aníbal Chamorro, precisó que el apoyo a este programa es fundamental para apoyar en la crisis sanitaria. “Como Grupo Minero llevamos tiempo realizando operativos médicos en algunas comunidades y con grandes resultados. Por ello, hemos querido dar continuidad en estos difíciles momentos, añadiendo este operativo de telemedicina y atención a domicilio, porque es esencial que las personas se queden en casa y, a la vez, reciban tratamiento. Esperamos atender a la mayor cantidad de personas y aportar a disminuir la curva de contagio en la región”.

Antofagasta Minerals

Antofagasta Minerals es el principal grupo minero privado chileno y uno de los diez mayores productores de cobre del mundo. Actualmente opera cuatro compañías mineras en el norte de Chile, dos de las cuales también producen molibdeno y oro como subproductos: Minera Los Pelambres, Minera Centinela, Minera Antucoya y Minera Zaldívar.

También realiza actividades de exploración y desarrollo de proyectos, tanto en Chile como en el extranjero. En 2020, Antofagasta Minerals cumple 40 años y lo hace consolidando su compromiso con la innovación y la sustentabilidad, a través del desarrollo y aplicación de tecnologías que permiten avanzar hacia la minería del futuro, como el uso de agua de mar sin desalar, relaves espesados y fuentes de energías renovables.

Gerencia de Asuntos Públicos Norte

Antofagasta Minerals